

～もりもり勉強 とっても元気 みんな仲良し やらうよ宝積～

運動会直前号

令和7年度
No.3

本宮日記



盛岡市立本宮小学校
盛岡市本宮 2-25-1
電話 636-0249

令和7年5月23日

校訓 「宝積」^{ほうしゃく} ～人に尽くして見返りを求めない～

～いよいよ明日は運動会～ みんなで力を合わせて頑張ります！！

本来ですと、今週の水曜日が運動会予行の日でした。ですが、あいにくの雨模様により実施することができませんでした。予行を行うことで、子供たちの気持ちも技術も高まるものですがお預けです。ですが、どの学年も今週の天候を見据え、先週のうちにひととおり練習は終わっています。あとは運動会当日を迎えるだけです。

今日は、明日を控え最終調整を行いました。久々の練習に子供たちもうれしそうに取り組んでいました。みんな明日が待ち遠しいです。どうぞ明日はご家族皆さんで本宮小学校にお越し下さい。そして、子供たちの頑張りに声援をお願いいたします。お待ちしております。



さんさ踊り (太鼓・笛)



応援練習



高学年リレー (女)



さんさ踊り



ころころころりん



低学年リレー (男)



チェッコリ玉入れ!



盛商生ボランティア活動 (ありがとうございました)

まだまだここに掲載しきれない
子供たちの頑張りと感動があります
5月24日はどうぞお越し下さい!

～5月16日は開校記念日～

昼の放送でこんなことをお話ししました

今日、5月16日は本宮小学校の150歳の誕生日。特別な一日です。
そこで、本宮小学校の誕生日をお祝いしてクイズを4つ出します。
美味しい給食を食べながら考えてみましょう。

第一問

本宮小学校の初代の校長先生は藤田成孝(なりたか)先生とおっしゃいます。
では、そのときの本宮小学校の名前は何かといたしましょう。次の3つの中から1つを選んでみましょう。

- ①本宮村学校 ②本宮学校 ③本宮尋常小学校

正解は③の本宮尋常小学校

※初代の藤田校長先生は、本宮尋常小学校で明治21年から41年までの20年間という長い間校長先生を勤められました。

第二問

本宮小学校に児童会のようなものができたのは大正10年(今から104年前)頃ですがそのときは児童会と言わず何かといたしましょうか。

- ①青葉会 ②若葉会 ③仲良し会

正解は①の青葉会

※この会は、勉強以外の「決まり」を自分たちで決めて守るというもので、今で言う児童会のような組織だったようです。因みに、青葉会には次のような決まりがあったようです。例えば、「他の教室の迷惑になるから、廊下では音を立てない」とか、「大きな声で明るく先生にあいさつをする」とか、「家の手伝いは必ずする」とか・・・面白いところでは、「ずる休みはしない」等のような決まりもあったようです。

第三問

本宮小学校は緑に囲まれている素敵な小学校です。では、ついこの間まで綺麗に咲いていた桜の木はいったい何本有るでしょうか。

- ①23本 ②34本 ③45本

正解は②の34本です。

※34本のうち33本はソメイヨシノという桜の木です。そして、残り1本だけ種類が違う桜があるのを皆さんは気づいていましたか。その桜は他の桜が咲き終わる頃咲き始めます。朝わたしが交通安全の見守りで立っている近くにある桜の木がそれです。八重桜と言います。

第四問

本宮小学校の校庭の西校舎の近くにあるシンボルツリーの柳の木についての問題です。
この柳の木は本小に有る木の中で一番幹が太いです。その幹の太さはいったいどれくらいでしょうか。

- ①約8メートル ②約6メートル ③約4メートル

正解は③の約4メートルです。

1年生さんと5～6人くらいが手をつないだ太さと言うことになるかもしれません。
因みに柳の高さは・・・というとおおよそ15mから17mくらい有ります。1年生さんを縦に12名から13名積み上げた高さと同じと言うことになりそうです。すごい高さですね。

こうして、私たちは本宮小学校にいらながらも、まだまだ知らないことがたくさんあります。
皆さんも本宮小学校の不思議や魅力を探してみませんか。